

Publication: L'Express; Date: Avr 26, 1989; Section: None; Page: 7



Gazon synthétique aux Charmettes

Un crédit de 740.000fr. (moins une subvention cantonale de 150.000fr.) est demandé pour transformer le terrain de football des Charmettes en aménageant une surface en gazon synthétique sablé et en modifiant l'éclairage. La solution choisie a été retenue parce qu'elle est moins coûteuse que celle d'un gazon synthétique non sablé. Elle se justifie sur un terrain d'entraînement dont les dimensions ne permettent pas les compétitions de championnat de l'ASF.

Fortement occupé par les écoles et par le Groupement de football corporatif, le terrain des Charmettes sera encore mis à la disposition de la première équipe de Neuchâtel Xamax pour ses entraînements d'hiver évitant ainsi les préjudices causés actuellement aux terrains en gazon naturel. Quant à l'éclairage, il bénéficiera d'une nouvelle implantation ne présentant plus aucun danger pour les joueurs et deviendra conforme aux exigences actuelles. /jmy